

TSV Ochenbruck – Theater

Mit Ihrem Stück „Tanzcafe Lollipop“ konnte die Theaterabteilung im November 2022 nach zwei Jahren Corona-Zwangs-Pause wieder seine Zuschauer begeistern.

In diesen zwei Jahren war es nicht möglich, eine Theateraufführung zu ermöglichen, da wir eine Kontrolle der Maskenbenutzung hätten durchführen müssen. Die Zuschauer hätten Masken in der Halle tragen müssen und die Bürgerhalle wäre nur mit einer geringen Zuschauerzahl wegen der Abstandsbestimmungen (1,5m) nutzbar gewesen. Auch der Pausenverkauf wäre entfallen.

Dies hätte weder den Zuschauern wie den Spielern gefallen, da die Stimmung gefehlt hätte.

Rund 750 Zuschauer verfolgten nun nach der Zwangspause an vier Abenden in der gut gefüllten Bürgerhalle das kurzweilige und unterhaltsame Theaterstück „Tanzcafe Lollipop“ von Jasmin Leuthe um die eingespielte Truppe um Regisseur Florian Weininger.

Trotz der Planungsunsicherheit setzte die Theatergruppe alles daran, im Jahr 2022 wieder für Ihre Fans auf der Bühne zu stehen.

Langanhaltender Applaus war der verdiente Lohn für die Akteure und die 3-monatige, harte Arbeit in den Proben.

Ein besonderer Dank gilt auch in diesem Jahr allen Sponsoren und Helfern, ohne die die diesjährigen Aufführungen nicht möglich gewesen wären.



Es spielten:

Reimund Hüneburg, Petra Weininger, Alexandra Schramm, Florian Harmansa, Petra Schöpfer, Martina Riedel, Florian Lumpi, Katharina Lumpi und Florian Weininger (in einer Doppelrolle).

Maske: Claudia Spotka

Souffleusen: Annelies Leitner und Margit Fritz.